
Reuniones

Las reuniones de trabajo son directas y precisas, generalmente, van al punto rápidamente. Es recomendable hacer un intercambio de tarjetas y posteriormente tratar los temas principales.

Los islandeses tienen una tendencia profundamente arraigada al igualitarismo, esto tal vez es debido a su intensa preocupación por la justicia y una firme creencia de que la igualdad puede coexistir con libertad dentro de una sociedad.

Los empresarios islandeses suelen entablar un vínculo de amistad con sus proveedores, así que en primer lugar debe ganarse su confianza y posteriormente tratar temas relacionados con los negocios.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com